

Le Congrès National du Honduras remettra une décoration à Fidel Castro



La Havane, 8 août (RHC).- Le Congrès National du Honduras remettra une distinction spéciale au leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro, en raison de son travail en faveur de la santé et de l'éducation dans ce pays centraméricain.

Le Congrès hondurien rendra hommage à Fidel Castro et au peuple de Cuba à travers la Médaille d'Or et un diplôme au cours d'une cérémonie solennelle.

La distinction sera reçue par l'Ambassadeur de Cuba au Honduras, Sergio Olivera, en présence de chefs d'État et de coordonnateurs des brigades médicales cubaines.

La remise de la décoration a été proposée par Scherly Arriaga, députée du Parti Liberté et Refonte, appuyée par le nationaliste Oswaldo Ramos Soto, président de la Commission de Législation.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/65250-le-congres-national-du-honduras-remettra-une-decoration-a-fidel-castro>



Radio Habana Cuba